

LA CEREMONIA SE DARÁ EN EL FESTIVAL SFFILM EN SAN FRANCISCO

# Tania Hermida recibirá premio

Redacción Guayaquil

La cineasta ecuatoriana Tania Hermida regresa a la pantalla grande con un nuevo proyecto cinematográfico llamado 'La invención de las especies'.

Este filme se estrenará en Estados Unidos el Festival SFFILM donde la talentosa creadora recibirá el premio Sloan Science on Screen.

Según indica la página oficial del festival, este premio "celebra la representación convincente de la ciencia en un largometraje narrativo".

Presentado a través de una asociación entre SFFILM y la Fundación Alfred P. Sloan, el honorífico premio es parte de la Iniciativa Sloan Science in Cinema de SFFILM.

El estreno en este festival de San Francisco está previsto para el 27 de abril, a las 19h30.

El escenario principal de esta cinta son las encantadoras Islas Galápagos y tiene una duración de 91 minutos.

Al igual que su anterior película llamada 'En el nombre de la hija', los protagonistas de la cinta serán niños y tendrá un personaje adulto peculiar.

Además según la sinopsis de 'La invención de las especies'



La nueva película de la directora Tania Hermida, está prevista estrenarse en mayo próximo en salas de cine de Ecuador.

expresa lo siguiente: "Carla está de duelo y ha perdido las palabras. En las Galápagos aprende a mutar para sobrevivir. Entonces, se transforma en "isla" y, como las iguanas, aprende a aferrarse a la piedra, esperar, sumergirse y emerger

para contar la historia".

El estreno en salas cine de Ecuador fue anunciado para el próximo 9 de mayo.

Algunos actores ecuatorianos expresaron sus felicitaciones a la cineasta por el reconocimiento internacional. (E)